

気づいたら

もう9月.

今年度の前半戦,最後の月じゃないか...

まったりした一日

朝

子供がぺしぺしするのでおきる.

ぬいぐるみを持ってくるのでベッドに寝たまま

しばらく,投げて取りにいかせるのを繰り返す.

その後おきて,パソコンで,いないいないばあとか見せたり.

あまりにキーボードを触りたがるので,

テキストエディタを開いて,思うがままにさせてみた.

```
hbjkbhjhgjkhg ン bjh ん b ん bh ん b ん ツ bhh ツ bkhk っ っ っ b...、居 っ っ っ k
bhcxcbcxcbc ツ b ツ c ツ
bcxcb ツ cbcbb b b b bbbbbb b b ip
m ん j ん ん ん
ん ん ん m 8 ツ | ,,,,,,,,,,,,,, 7 @ / : おび jj っ J っ っ j
```

昼

寝てる脇で本を読んだり.

妻が子供にパンをちぎって食べさせていたので,

横から手を出してみたらにらまれた.

夕方

子供をつれて散歩がてら買い物に.

どうせ泣くなら,と,ベビーカーで連れて行ったが,

ちっとも泣かず.妻が一緒じゃないからあきらめたのかな?

夜

「バブルへGO!! タイムマシンはドラム式」とかみる.

バブルの頃は良かったなあという人の妄想映画かな?

タイムマシンものにつきものつつこみどころは満載だったけど面白かった.

もっとも,親は公務員だし,バブルの頃のイメージなんてないし,

バブルのイメージはわからない.

ちなみに,過去に戻って最初に画面に現れた

ファジィが売り文句の洗濯機の立て看板をみて,

「『ファジィ』懐かしい」と口にしたら,

妻に「『ファジィ』」って何って聞かれショック .